

Conferencias del Milenio Humboldt 250 en Ambato

Jaime Camacho, director de Cultura, Turismo, Deporte y Recreación del GAD Municipalidad de Ambato, anunció en rueda de prensa las Conferencias del Milenio “Humboldt 250”, en conjunto con la Universidad San Francisco de Quito (USFQ) y su Colegio de Ciencias Sociales y Humanidades, el jueves 30 de mayo a partir de las 18:00 en la Casa Patrimonial Juan León Mera de Atocha.

El objetivo es resaltar la trayectoria y el aporte multidisciplinario de Alexander Von Humboldt, famoso explorador y científico alemán, que realizó investigaciones en Ecuador y América en el siglo XIX, dejando una profunda huella en las Ciencias Naturales hasta nuestro días.

Las conferencias serán dictadas por el Msc. Carlos Ruales, catedrático de la USFQ e investigadores que darán a conocer el aporte de Humboldt a la humanidad, su trayectoria y el trabajo que cumplió en nuestro país, motivando de esta manera el interés de la juventud por adentrarse a la investigación científica.

En este acto también se presentarán las Becas de Excelencia Humboldt por parte de la Embajada de Alemania en Ecuador, como estímulo a la educación de los ecuatorianos, con la difusión de los requisitos y perfiles necesarios para ser parte de este beneficio educativo.

El mismo día, en el Jardín Botánico Atocha-La Liria, a partir de las 17:00, se colocará la Placa Conmemorativa Humboldt 250, con la asistencia de autoridades, organizadores del evento y ciudadanía en general. Invitados a ser parte de este acto cultural que dará realice a la “Ciudad Jardín del Ecuador”.

Comunicación Institucional